

Liebhaber nostalgischer Fahrzeuge treffen heute in vielen Straßen Wiens auf die schenkwerten Gefährte. Im Donauzentrum steht ebenfalls die Ästhetik im Mittelpunkt: Junge Designer provozieren und begeistern mit ihren schrillen Entwürfen

AM SAMSTAG UNTERWEGS: TIPPS FÜR DIE FREIZEIT

VON CLAUDIA STIEGLI-ZHOU

Sammler werden in der Neustadt sein. Zwischen

vermodernden Büchern und altem Geschirr findet sich gewiss das eine oder andere Stück, das man noch nicht zu Hause hat. Einige Straßen weiter, eben-

falls in Neustadt, wird der 100-jährige Geburtstag des Kaiserparcs gefeiert. Ein musikalischer Sonntag bringt Besucher zu den Stationen des Festes.

Auf dem Heldenplatz treffen einander Profi- und Amateuraussteller zum kommen, Lernen, Ausüben und für gemeinsame Aktivitäten. Prominente Sportler beantworten Fragen

und schreiben Autogramme. Am Abend wird es eng auf dem Heldenplatz, denn ab 17 Uhr strömen auch noch die Teilnehmer der Oldtimer-Ballyn dazu.

NOSTALGIE

160 Oldtimer rollen durch Wiens Straßen

Viele Wiener Straßen werden sich heute in nostalgische Schausätze verwandeln. Die „24 Stunden von Wien“, eine der beliebtesten Oldtimer-Rallyes, sorgt für ein Stadtspektakel. Automobile aus mehr als sieben Jahrzehnten, darunter viele Fahrzeuge aus den Ursprüchen des Autos, präsentieren sich den Schaulustigen entlang der Blasiusstraße, im Böhmisches Pouer, beim Rathaus und auf dem Heldenplatz. Es bleibt aber nicht nur beim Anschauen, 160 Teilnehmer duellieren sich. Wertungspunkte gibt es bei den wichtigsten Sehenswürdigkeiten. Fast alle Automarken sind vertreten, die sportlichen mit Porsche, Ferrari und Maserati, aber auch die geschichtsunbedeutenden wie Lancia, Lufthansa & Clement

und natürlich aus Österreich Ster.

Kurz zum Abschluss kann man statt den ersten Fahrzeugen im Wiener Prater, vor der weiteren Handelskai, Elektromesse (ca. 18 Uhr), Haderfeld, Gneisenau, Tuillinger Höhe (ca. 18.30 Uhr), Maarebach, Westbahnhof-Wien, Schlossbrunn (ab ca. 11 Uhr). Ab 12 Uhr sollen die Teilnehmer im Ziel, dem Böhmischem Pouer, eintreffen. Ab 14 Uhr startet dann die „Rallye de Vienne“ beim Rathaus. Ab 17 Uhr rollen die Oldtimer auf dem Heldenplatz und so mit in den „Tag des Sports“, wo das Finale steigt. Dann gibt es die Gelegenheit für Publikum, Fahrzeuge und Besitzer kennen zu lernen. Den Abschluss bildet die Siegerehrung auf der Show-Bühne.

► **Oldtimer-Rallye**, Start 9 Uhr, ab 14 Uhr beim Rathaus. Eintritt frei, Info unter 01 715 22 56.

• www.rallye-wien.at

** In Neustadt feiert der Kaiserpark sein 100-jähriges Bestehen. Strassenkarneval, Kinderunterhaltung sowie Führungen durch die grünen Innenhäuser stehen dabei genau auf dem Programm wie Sport und Spiel. Ein musikalischer Sonntag bringt die Besucher zu den Stationen des Festes Kaiserpark, Kaiserstraße 30 und Schlossbrunnplate Kandlgasse.

► **100 Jahre Kaiserpark** (G., Kaiserstraße u. Kaiserpark), 15 bis 20 Uhr. Eintritt frei, Info unter 01 521 34 07/11.

• www.kaiserpark.wien.at



Wer bei der Rallye teilnehmen möchte, braucht natürlich einen Oldtimer - Zuseher sind herzlich willkommen